

Au Bélarus, une partie de l'élite et de la population souhaitent tourner la page de l'ère Loukachenko. Le prochain scrutin présidentiel, en août, fait apparaître une opposition déterminée et mobilisée derrière les réseaux sociaux. Le président, en place depuis 1994, réprime mais n'arrive pas à faire taire. Par Matthieu Besson.

Le 18 juin a eu lieu un nouvel épisode dans la répression menée par Loukachenko. Viktor Babariko, principal candidat aux élections présidentielles, est détenu par la justice bélarusse pour malversations financières . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)